

y dando irrefragables muestras de una fecundidad pasmosa ante los ojos de una nueva generación.

Ahora todo ha cambiado y el tinte melancólico y sombrío de que actualmente se halla revestida, ha sustituido á la fascinadora alegría, al singularen- canto y al grato recuerdo de un día de amor.

También yo, prosiguió, disfruté en algún tiempo de la primavera de mi vida, de esa época feliz, en que risueños pensamientos y mágicos encantos se encargan de ocultar los fugaces resplandores del infierno, patrimonio férzoso del triste mortal: también para mí brilló un día en la limpida superficie de una conciencia tranquila el sol de la ilusión, cuya luz se descompuso en mi mente, produciendo en mi imaginación fantásticas decoraciones; pero aquello pasó como pasará para tí, y un otoño final, frío como el desengaño y prefijo de inquietudes por lo futuro, se encarga de poner remate á la efímera vida, cuyo goce acibara los últimos días de una existencia infeliz.

Sí, terminó, ten siempre presente que la naturaleza es fiel reflejo de la vida, y ambas de consumo se asocian para enseñar al hombre que siguen su curso, obedeciendo á leyes inmutables, grabadas con ferrea mano en el libro de la existencia...

Habíamos llegado al término de nuestro camino, y tendiéndole amistosamente la mano, me encaminé á mi morada con aire triste, llevando en mi corazón eculpidas con caracteres indelebles aquellas sentencias que aunque proferidas por labios rústicos, habían sido dictadas, por la maestra más sabia: la propia experiencia.

T. D. P. L.

Burgo de Osma 1910.

Nuestro correo.

Almazán

Días pasados y en la finca que en Velacha posee D. Antonio Arpón, fué muerto á tiros un jabalí. El animalito pesó 69 kilos y fué facturado á la Corte. Después de pasar el verano en ésta ha salido para Madrid, acompañado de su esposa y familia, D. Víctor Herrera. Feliz viaje.

El sábado último hizo su profesión de votos simples en el convento de Franciscas de esta localidad, Sor María Lorenza de la Asunción. Fué su madrina la Sra. Asunción González de Gregorio que obsequió á los invitados, después de las fiestas con abundante y bien servido refresco. En la ceremonia dirigió la palabra divina D. Vicente Rauz.

El mercado de hoy se ha visto concurrido, rigiendo los precios de los anteriores.

— Próxima la feria de Todos los San-

tos, se están haciendo numerosos preparativos. En la Plaza Mayor se está construyendo una espaciosa bárraca para la instalación del «Cine Sorian».

El corresponsal.

De Melilla

Robo y asesinato.

Melilla 25.—En las noches pasadas robaron la tienda de campaña situada en las inmediaciones de la posición de Tauima, con las herramientas que se guardaban en el interior, permanecientes á los obreros que construyen la nueva carretera de Zeluán. A la mañana siguiente se notaron rastros de sangre en el lugar donde estaba encerrada la citada tienda. Se cree que los ladrones asesinaron al guarda indígena que pernoctaba dentro de la tienda de campaña. Con objeto de perseguir á los culpables de este crimen han salido con dirección á Nador un escuadrón de caballería y fuerzas de la policía indígena.—P. A.

Noticias.

Varias.

Anteayer fué inutilizado por el Banco de España un billete falso que simulaba el valor de 50 pesetas á la encargada del estanco sito en la calle Marqués del Vadillo, señorita Juana Calvo.

La interesada no puede puntualizar quién se lo entregó pero es indudable que ella lo recibió, de buena fe, de algún comprador desaprensivo y estafador.

El falso billete estaba adornado con papeletas de goma como si así lo hubiese exigido el exceso de uso.

Deploramos el percance y llamamos la atención del público, para que se fije en el síntoma.

— Se ha publicado el Edicto para la revisión del Beneficio vacante en la I. Iglesia Colegial de esta ciudad.

Por R. O. de 19 de Septiembre último el citado Beneficio será de los llamados de Oficio con el cargo de Salimista.

El plazo para la presentación de solicitudes termina el 11 del mes de Diciembre.

Las obligaciones del agraciado serán las comunes á los Beneficiados y las especiales de su oficio.

— Hoy ha salido para Extremadura un tren especial con ganado lanar, propiedad de nuestro querido amigo D. Nicolás Benito.

— La Guardia civil de Vinuesa ha ocupado un cuchillo de grandes dimensiones al joven pastor Jerónimo Altelarrea.

— En el número 2 de la calle de los Estudios ha abierto su consulta el reputado médico D. Basilio Jiménez Benito.

El aprovechamiento con que hize sus estudios en la Universidad Central donde obtuve mucha matrícula de honor; la práctica que en el ejercicio de su difícil profesión adquirió, durante tres años después de terminada su carrera, en el Hospital general al lado

del notabilísimo médico Dr. D. Jacobo Józef Elizegray, la gran fortuna con que la ha ejercido después en el partido de Abejar donde su ausencia ha producido verdadero disgusto, y la circunstancia de ser uno de los pocos médicos que merecieron que fueran aprobados sus ejercicios en las oposiciones á las plazas de la Beneficencia municipal de Madrid ofrecen muy serias garantías de que el consultorio del Sr. Jiménez ha de verse concurridísimo.

Los que conocemos al padre del Sr. Jiménez, el inolvidable D. Hermenegildo, que tanto se distinguió como médico y como buen amigo de cuantos con él convivieron, esperamos que D. Basilio sea el continuador de sus méritos profesionales y que su buen trato hará recordar al de su inolvidable padre.

Las horas de consulta serán de diez á una todos los días laborables.

— El dia 23 tuvo lugar en Barcones una reyerta entre los jóvenes del mismo pueblo Victor Revilla y Antonio de Mingo de 17 y 18 años de edad respectivamente. El Victor agredió con una piedra al Antonio occasionándole dos heridas en la cabeza.

La Guardia civil detuvo al agresor, y presentó también los primeros auxilios al agredido.

— Hace algún tiempo que escribimos sobre lo raro que tenía que parecer el caso de que en España hubiera un pueblo, que no aceptara un premio en metálico con que había decidido recompensar la Delegación Regional de Pósitos la edificante administración del sayo.

Este pueblo era según nos dijeron, Casillas, pero ahora parece que resulta, que los vecinos de Casillas se enteran sólo de lo que quieren que se enteren los de Caltocjar, de los cuales dependen.

— ¿Qué hay de todo esto? Los que cuando llegan las elecciones no solo procuran los votos de Caltocjar, sino que también los de Casillas, es natural, ó así lo parece, que se preocupan después de lo que a los de Casillas importa.

— Según referencias que tenemos motivos para darlas entero crédito, es más que probable que, sin tardar, haya algún Diputado a Cortes que interpele al Gobierno sobre algunas cosas que han pasado en Soria.

— A nosotros nos han pedido ya algunos datos, y es de esperar que se oigan en el Congreso cosas muy curiosas, que no sería difícil impresionar algo á los señores ministros de Gracia y Justicia y Gobernación y que los decidieran a enterarse minuciosamente de cosas que sólo en Soria, y por Soria, han podido pasar en silencio.

— Junta de Sanidad.—Bajo la presidencia del Sr. García del Valle se reunieron en el gobierno civil, al efecto de celebrar sesión, los señores Febrel, Hinojar, Iñiguez, Guisande, Arciniega, García Sierra, Marco y Sr. Delegado de Hacienda. Despues de viva discusión se acordó no obligar á los propietarios de edificios en Soria á hacer en ellos otras reformas que las que la higiene prescribe como necesarias, contra el parecer de la minoría, que proponía que se les obligara á otras de indiscutible conveniencia pero que no se pedían exigir á los propietarios sin lesionar sus legítimos y respetables derechos.

— No hemos recibido ninguna nueva visita del Juzgado por lo que suponemos que el último número lo encontrarían pasable nuestros demócratas liberalísimos. No podemos afirmar con absoluta verdad que lo sentimos, pero si que nos es muy grato verlos activísimos, procurando hacer méritos para congraciarse con su gran señor.

De sociedad

Han regresado de Madrid, el abogado don Pedro San Martín y señora; de Almaraz, la Sra. Asunción González de Gregorio.

Han salido para Madrid y Cádiz, D. Juan Pablo Lapuente; para Zaragoza, D. Apolonio de Lapuente y D. José Morales Orantes y señora.

Por telegrafo

Madrid 26 (4, t.)

Llegada de los reyes

Esta mañana llegaron los Reyes á las 9,35 acompañados del Sr. Canalejas y de la alta servidumbre que le acompañó á Valencia siendo esperados en la estación por la Reina Cristina, Infantes, Gobierno en pleno y autoridades haciendo los honores la compañía de Figueras que fué revistada por el Rey.

Humorismo de Maura.

Interviene nuestro reportero.

Entre las altas personalidades que en la estación esperaban la llegada de los Reyes se hallaba el Sr. Maura, á quien bromean preguntó nuestro reportero si era cierto que se retiraba á la vida privada, contestando él en el acto: «Todo el mundo se empeña en archivarne, pero yo soy papel muy rebelde.»

Canalejas despachando primero y conferenciando después.

Acaba de despachar Canalejas con el Rey informándole sobre los asuntos de actualidad. Después conferenció con García Prieto, enterándose de que las últimas conferencias con el Mokri son bastante satisfactorias faltando solo algunos detalles respecto á las indemnizaciones.

Encarcelamiento

del Sr. Ovejero

También nos ha confirmado el señor Presidente el encarcelamiento del socialista Sr. Ovejero, por haber despotricado contra el Ejército en el mitin que recientemente se ha celebrado en el Teatro Barbieri.

La trata de blancas

La segunda sesión del congreso ha sido tan solemne como la primera. Se acordó hacer extensivas las penas que las leyes actuales señalan para los traficantes de menores, á los que trafican con mayores y unificar la legislación en todos los países.

Tip. TIERRA SORIANA, de José Sáenz

El Buen Paño...

No queremos, ni nos parece muy del agrado del lector aficionado á este género de literatura, descubrir la trama de la novela.

Estamos seguros de que será, como las anteriores, del agrado de nuestros lectores, porque, sin descender á los episodios terroríficos y escabrosos, que suelen ser en muchas novelas los asuntos obligados para despertar la insana curiosidad de cierta clase de lectores, sabe de tal manera cautivar la atención que, si los números de IDEAL se esperan con ansiedad, ahora sucederá lo mismo, y nosotros procuraremos, en lo posible, que en ningún número falte la novela.

Nuestro Folletón

Mucho nos complace el saber que las novelas publicadas en IDEAL NUMANTINO son tan del gusto de nuestros lectores que, cuando nos vemos obligados, por exceso de originalidad, á suprimir algún día su publicación, sufren una contrariedad que les aumenta el interés con que siguen el desarrollo de las hermosas escenas, que tan maravillosamente describen el eminentísmo novelista.

D. Juan F. Muñoz y Pabón

En nuestra afán de satisfacer los legítimos deseos de nuestros ilustrados lectores, hemos obtenido autorización del mismo autor para publicar otra de sus más celebradas novelas que se titula:



65

en el cielo, y si no, ahí está tu sierva Teresa de Jesús, que no me dejará mentir y que tantísima devoción le temía.

Y con qué les pago yo, Dios mío? con qué les pago yo? Tú, que eres el mejor pagador, págales de mi parte lo que están haciendo contigo; porque contigo se hace lo que se hace con tus pobres, aunque sean tan malos y tan pecaderos como yo. Y dales sus hijos,

PACO GÓNGORA

JUAN F. MUÑOZ PABÓN, Pbro.

TOMO II

FIN DE LA OBRA

Séville, verano de 1901.

Las preciosas novelas publicadas por IDEAL
NUMANTINO
JUSTA Y RUFINA
PACO GÓNGORA

se hallan de venta en la librería «Tierra Soriana».
al precio de 3 pesetas la primera y 4 la segunda.

NUEVA
SOMBRETERIA La Cordobesa

JOSÉ RAE L

ANTIGUO OFICIAL DE NICASIO RUIZ

Plaza de Aceña, 14.—Soria.
El dueño de este nuevo establecimiento ofrece al público un inmenso surtido en sombreros y gorras de todas clases.

Especialidad en sombreros para señores sacerdotes y todo lo concerniente al ramo.

Su representante en el Burgo, D. Eusebio Palacios, se hace cargo de cuantos encargos

debe hacer.

Esta casa vende un 25 por 100 más barato que cualquiera de su clase en Soria.

LIBROS DE MISA Inmenso y va-

riado surtido se acaba de recibir en la librería de Tierra Soriana:

Gran comercio

Tejidos nacionales y extranjeros

José Ropero

Calle del Collado, 61.—SORIA

Inmenso surtido en toda clase de artículos.

Especialidad en géneros blancos de hilo y algodón.

Casimires, Tricots, Merinos, Lanas, etc., tanto para caballeros como para señoras.

Collado, 61—Soria

Esquina á la plaza de S. Esteban

Fundición especial de campanas

Hijos de Vicente Roses

Adzaneta (VALENCIA)

Esta casa cuenta doce años de existencia, habiendo sido recomendada por todos los Prelados españoles.

El material que se emplea en la fundición de las campanas es el de 75 por 100 de cobre rojo y el 25 por 100 de estaño, dando á cada campana el tono que se pida, y garantizándolas por 10 años.

Pago á plazos y al contado, proporcionando á las Parroquias toda clase de facilidades, siendo de nuestra cuenta el porte de ida y vuelta del F. C. á toda España.

Esta casa trabaja en las dióceses de Tarragona, Lérida, Gerona, Tortosa, Teruel, Cuenca, Valencia, Granada, Jaén, Málaga, Almería, Zaragoza, Huesca, Plasencia, Badajoz, Burgos, Toledo y Ciudad Real, habiendo hecho muchos trabajos para el extranjero.

La misma casa tiene Fábrica de velas de cera pura de abejas, marca SAN VICENTE. Blanqueo en alta escala con perfecta elaboración en rizados y pintados.

Pagos á plazos dando las mayores facilidades á las parroquias y comunidades. Todo se envía franco de porte y envases. Pídanse catálogos.

Fábrica de velas de cera pura
FUSEBIO FERRI.—Albaida (Valencia)

Representante y depositario para la provincia de Soria JOSE SAENZ MONEDO (Tierra Soriana) a quien se dirigirán todos los pedidos.

Para consumir cera con arreglo al decreto Pontificio, pedir antecedentes á esta casa, pues acaba de tomar la representación de la importantísima fábrica del Sr. Ferri, de Albaida (Valencia), y puedo asegurar a todos los consumidores que, por efecto de su condición de mechas metálicas, concluyen ya los residuos.

Tengo á disposición de cuantos así lo deseen, velas que podrán probar, y previo este requisito resolver lo que más le convenga, pues los resultados son los que convencen más que las palabras en muchos casos, como el presente, inútiles.

Lo económico de los precios y lo excelente de su calidad, y reducidísimo consumo, por efecto de las mechas metálicas que evitan en las velas la rebaba que tanto consume, me hacen esperar confiadamente que una vez conocida esta clase, única en España, no gastarán otra

que su excesiva bondad.

Esta cera está fabricada con arreglo al decreto Pontificio de 14 de Diciembre de 1904.

Los precios son los siguientes:

Máxima, libra, 8,75 reales; kilo, 4,75 pesetas.—Notable, libra, 7 y 1/2 reales; kilo, 4 pesetas.—Cerazón 1., libra, 5 y 1/2 reales; kilo 3 pesetas.—OOO 2., libra, 4 reales; kilo, 2,25 pesetas.—OO especial, libra, 3 y 1/2; kilo, 2 pesetas.—Batalha mala, kilo, 1,75 pesetas.

En Comisiones. Franco envase y portes en la estación que se diga.—Pago á 90 días sin descuento y 30 con 2 por 100.—Si luego de recibidas y examinadas las ceras no resultasen en su calidad mejor que ninguna, se retiran de mi cuenta las remesas.

En la excepción de la clase Batalha, todas llevan mecha de metal.

Mala Real Inglesa

Compañía General Transatlántica Francesa

Bilbao: Para Montevideo y Buenos Aires, el 27 de Noviembre, el vapor Pardo.

Santander: Para Habana y Veracruz, el 6 Noviembre, vapor La Navearre, el Espagnole el 22.

Vigo: Para Brasil, Uruguay y Argentina, salida semanal para pasajes de 1.º y 2.º por vapores de gran lujo.

Bilbao: Servicios semanales directos á New York, para San Francisco, Boise City, Kiko, Nevada, etc.

Santander: Para Venezuela, La Guayra, Puerto Cabello, Callao y esclusas, el 27 de Noviembre el vapor Péron.

IMPORTANTE.—Los jóvenes que no hayan cumplido 21 años pueden embarcar en Bilbao y demás puertos españoles sin ningún inconveniente.

Para más informes, dirigirse á su consignatario en Bilbao.

Carlos de Maruri, Estación, 4.

LA POSITIVA

GRAN ZAPATERIA

Francisco Modrego

Tengo el gusto de poner en conocimiento de

mi numerosa clientela y del público en general que esta verdadera Zapatería de MODREGO, que estaba instalada en la esquina de la calle del Claustro, se ha trasladado á la calle del COLLADO, 70, donde estaba la antigua zapatería de Hilario Blasco, donde encontrarán, como siempre, un abundante surtido de calzado de todos clases, todo construido en mis talleres por oficiales de primera.

Espacialidad calzado de lujo

El que quiera ir bien calzado y no tener ca-

llas, que visite este establecimiento y aprecie

las últimas novedades conocidas hasta el día.

No equivocarse con alguno que vende con el mismo nombre.

COLLADO, 70.—SORIA



PAQUETE DE PASTILLAS 400 PESETAS

SOMBRETERIA 'La Moderna,
Nicasio Ruiz 60, Collado, 60 SORIA

NUEVO ESTABLECIMIENTO

JOSE RUPERO

para la venta de artículos de porcelana, loza y cristalería de todas clases, molduras, cuadros y espejos.

Calle del Collado, núm. 76.—Soria.

En este nueva casa, situada frente al comercio de tejidos del mismo dueño, encontrará el público que la visite, un surtido completo de todo lo concerniente al servicio de mesa, además de otra infinidad de artículos de fantasía, propios para adorno de habitaciones y regalos, macetas, floreros, filtros para agua, servicios de tocador, juguetería para niños, cestas, etc., etc.

En GORRAS ofrezco una amplia colección de los últimos modelos, tanto para caballero como para niño.

También he recibido un bonito surtido en géneros de las más altas fantasías para la colección de GORRAS á gusto y forma del cliente.

BONITAS infinitud de éstas.

Para Sres. Saerdetes SOMBREROS TEJA

felpa seda, larga y corta, easter, BONETES de

rizo y merino, gorros, faldones, etc., etc.

Para el Cuerpo de la Guardia civil tiene

los SOMBREROS de funda fija, al precio de

5,25 pesetas uno.

Se reforman y se arreglan en el día toda

clase de SOMBREROS contando al efecto con

eficial de muy altos conocimientos en el ramo.

Todo lo expuesto á precios sumamente económicos.

CERA.—Calidades superiores puestas en la

estación más próxima á la residencia del con-

sideratario, a 0,92; 1,27; 1,44; 1,61; 1,73; 2,02

y 2,13 pesetas libra.—Cera lamarilla, vela,

bujías, lachas, cerillas y velas rizadas.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden

los artículos de porcelana, loza y cristalería.

En la parte de la fábrica se venden